



「志」大野中だより

令和6年10月28日(月)

文責:校長 瀬口 勇治

大野中学校文化発表会を開催しました

10月10日(木)に文化発表会【作品展示】を、11日(金)に文化発表会【合唱コンクール・ステージ発表】を「繋ぎ全進 ～つくりょう 大野交響楽(おおのシンフォニー)～」のスローガンのもと、展示は大野中学校において、合唱コンクール・ステージ発表を「大野城まどかぴあ」で開催しました。

10日(木)は、校内に展示している様々な作品を、生徒たちは一つ一つ丁寧に見て回りながら、お互いに作品の感想を出し合ったり、笑い合ったりする姿が見られ、生徒たちの感性が育ってきているように感じました。

11日(金)は、午前中に合唱コンクールとして、1年生から順に合唱を披露しました。1年生の元気な歌声、2年生の声変わりした男声の響き、3年生の素晴らしいハーモニーと迫力がホールに響き渡り、多くの保護者の皆様に見守られながら、素晴らしい合唱コンクールとなりました。

午後のステージ発表においても、「人権作文発表」「被災地派遣報告」「志タイム発表」「英語スピーチ」「吹奏楽部演奏」が行われ、発表者はもちろんですが、客席の生徒も真剣に見聞きし、楽しみながら参加する姿が見られ、充実したステージ発表となりました。

さらには、今年の新たな取組として、閉会式後に全校生徒による「栄光の架け橋」の全校合唱を行いました。全校生徒が一体となった歌声は、フィナーレを飾るにふさわしいものとなり、大野中の素晴らしい伝統がこれからも引き継がれていくことを感じさせてくれました。



10月25日(金)「心の教育」公開授業を実施しました

10月25日(金)に、「心の教育」公開授業を実施しました。多くの保護者の皆様に、道徳の授業を参観していただき、ありがとうございました。



1年生は「おおの山城大文字まつり」、2年生は「祭りの夜」、3年生は「島唄の心を伝えたい」という資料を活用して大野城市の取組や良さに触れ、中学生として自分ができることや気づいたことについて感じる事ができる授業を行いました。

当日は、学校運営協議会を開催し、委員の方々にも授業を参観していただきました。「授業中の態度が良かった」「班の話合いなどで積極的に話している」「小学生の時は、小さな声で挨拶していた子どもが、自分の意見をみんなの前で堂々と発表している姿に成長と喜びを感じた」「地域行事等にも積極的に参加してもらって嬉しい」など、生徒の皆さんの頑張りを高く評価していただきました。

地域ボランティア頑張っています

10月25日(金)放課後、白木原区「秋のクリーンシティー」に13名の生徒が取り組みました。



また、10月26日(土)は、大野小学校「ふれあい広場」ボランティアとして16名の生徒がお手伝いに参加しました。小学生のために頑張る姿は、とても素晴らしく、小学生に「中学生って、凄いなあ」と感じてもらったことでしょう。



地域の中で中学生が大きな力となっていることは、本当に素晴らしいことです。

今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
10月30日(水)	家庭科保育実習	11月5日(火)	生徒会役員 立会演説会・投票
11月1日(金)	3年学力診断テスト	11月6日(水)	当選告示・3年進路説明会
11月2日(土)	心の教育推進大会(まどかぴあ)	11月11日(月)	薬物乱用防止講演会(3年生)
11月3日(日)	大野城市英語スピーチコンテスト	11月15日(金)	11月定期考査

